
IL DISCORSO DI DIANA BIANCHEDI 
  
  
Grazie Signor Presidente e buon pomeriggio a tutti! 
 
Io sono Diana Bianchedi, coordinatrice della candidatura di Milano 
per la Sessione del CIO. 

 

Grazie ad una grande squadra e ad un grande lavoro siamo qui a 
presentarvi il nostro progetto. 

 

Lo facciamo insieme al Presidente del CONI, Giovanni Malagò, al 
Sindaco di Milano, Giuseppe Sala, e alla Regione Lombardia, qui 
rappresentata da un altro simbolo dello sport italiano, tre volte 
campione olimpico di canoa, Antonio Rossi, oggi Assessore allo 
Sport. Abbiamo con noi anche l'Assessore allo sport del Comune di 
Milano, Roberta Guaineri, e il Vice Segretario Generale del CONI, 
medagliato olimpico, Carlo Mornati.  

 
Sono nata a Milano e in questa città  ho portato avanti i miei studi e 
gli allenamenti, fino ad arrivare a vincere 2 medaglie d'oro alle 
Olimpiadi, a Barcellona e a Sidney e a diventare medico. 

 
Anche alla fine della mia carriera lo sport è sempre stato 
fondamentale: ho guidato la commissione nazionale atleti del mio 
paese, ho ricoperto diversi ruoli nel sistema antidoping fino a 
diventare la prima donna dello sport italiano eletta nella Giunta 
Nazionale del CONI e la prima donna vicepresidente, la più giovane 
di sempre. 

 

Ho accettato con grande entusiasmo e con forte determinazione 
questa sfida: portare per la prima volta nella mia città il mondo 
olimpico e i 5 cerchi. 

 

Ora do la parola al Sindaco di Milano, ma, prima del suo intervento, 
via al filmato. 


